

## Uniska Kediri Gencar Sosialisasi Prodi Unggulan kepada Calon Maba di Karesidenan Kediri

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.XPRESS.CO.ID](http://KEDIRI.XPRESS.CO.ID)

Feb 7, 2025 - 19:41



Kediri - Dalam upaya mendukung siswa-siswi SMA/MA/SMK di Karesidenan Kediri untuk meraih masa depan gemilang, Universitas Islam Kediri (UNISKA) Kediri aktif berperan dalam berbagai acara sosialisasi pendidikan, termasuk di Kabupaten Tulungagung dan Kabupaten Kediri.

Melalui partisipasinya, UNISKA bertujuan memberikan informasi terperinci terkait program studi, jalur pendaftaran, serta fasilitas dan program unggulan yang ditawarkan kepada calon Mahasiswa Baru.

Di Kabupaten Tulungagung, UNISKA turut serta dalam Edufair 2025 yang resmi digelar pada tanggal 3 Februari dengan tema "Bergerak Bersama Menuju Indonesia Maju." Acara ini berlangsung di Halaman Gelanggang Olahraga Lembu Peteng, Tulungagung.

Diikuti oleh 45 Perguruan Tinggi Negeri (PTN) dan Swasta se-Jawa. Kehadiran UNISKA di Edufair 2025 menjadi salah satu upaya strategis untuk memperkenalkan berbagai program studi unggulan dan fasilitas kampus kepada siswa-siswi SMA/MA/SMK di wilayah tersebut.

Sri Agustini, S.Pd., selaku Ketua Panitia, menyampaikan bahwa acara ini bertujuan agar siswa-siswi di Tulungagung dapat memperoleh gambaran yang jelas tentang jurusan, program studi di perguruan tinggi, prospek kerja, serta strategi belajar yang harus dipersiapkan.

"UNISKA memanfaatkan kesempatan ini untuk memberikan informasi mendalam mengenai program studi yang relevan dengan kebutuhan pasar kerja dan perkembangan industri," ujarnya.

Agung Wahyono, S.P., M.Si., Ph.D., perwakilan dari Musyawarah Guru Bimbingan Konseling (MGBK) Politeknik Negeri Jember, juga menekankan pentingnya acara ini.

"Apa yang sudah dilaksanakan seluruh panitia MGBK Kabupaten Tulungagung ini sangat bermanfaat bagi yang ingin mendapatkan informasi detail terkait program studi atau passion peminatan mereka. UNISKA, dengan berbagai program akademik dan vokasinya, memberikan kontribusi besar dalam memperluas wawasan siswa terkait pilihan pendidikan tinggi," jelasnya.

Antusiasme peserta terlihat jelas dari berbagai tanggapan positif selama acara berlangsung. Banyak siswa-siswi yang mengaku sangat terbantu dengan informasi yang disampaikan oleh UNISKA. Informasi tersebut tidak hanya memperluas wawasan tentang pilihan jurusan dan program studi, tetapi juga memberikan gambaran jelas mengenai prospek karir di masa depan.

Selain di Kabupaten Tulungagung, UNISKA juga hadir pada Expo Kabupaten Kediri yang diselenggarakan di Hall Simpang Lima Gumul. Diikuti ratusan peserta dari seluruh penjuru Kabupaten Kediri antusiasme terpancar dari semangat mereka untuk mencari informasi terkait penerimaan mahasiswa baru UNISKA Kediri.

Stan UNISKA Kediri menjadi salah satu yang paling ramai dikunjungi. Para pengunjung, mulai dari siswa SMA/SMK hingga orang tua, berdatangan untuk menggali lebih dalam mengenai program studi, fasilitas kampus, hingga peluang beasiswa yang ditawarkan.

Tim dari UNISKA Kediri dengan ramah memberikan penjelasan, membagikan brosur, dan menjawab berbagai pertanyaan terkait proses pendaftaran dan

kehidupan kampus.

Tidak hanya itu, UNISKA Kediri juga menghadirkan berbagai aktivitas menarik di stan, seperti konsultasi langsung dengan Dosen, serta konsultasi beberapa program studi unggulan.

"Dengan partisipasi di Expo Kabupaten Kediri ini, UNISKA berharap dapat memperkenalkan lebih luas visi dan misi kampus dalam mencetak lulusan yang berdaya saing tinggi serta memperkuat komitmen mereka dalam mendukung pendidikan berkualitas di wilayah Kediri dan sekitarnya," ungkapnya.

Salah satu siswa, Riski Dwi Cahya dari MA Al Ma'arif Tulungagung, menyampaikan acara ini cukup bagus, memberikan informasi terkait detail program yang ada di universitas.

"Sebagai siswa kelas 12, saya memerlukan informasi ini untuk menentukan program studi yang saya pilih. Meskipun Riski tertarik mengambil Pendidikan Agama Islam di universitas lain, informasi yang diperoleh dari UNISKA tetap memberikan nilai tambah dalam proses pengambilan keputusan," ucapnya.

Sosialisasi UNISKA Kediri di Karesidenan diharapkan menjadi langkah awal bagi para siswa dalam merancang masa depan mereka, sejalan dengan visi untuk menciptakan generasi muda yang siap bersaing di era global menuju Indonesia Maju.